



Dubai

Appartement à vendre ()

Référence
Prix

RADISSON
Prix NC

Le Radisson Hotel & Residences dans les collines de Daman est une communauté autonome bien établie dans le populaire Dubailand, comprenant des villas, des appartements et un hôtel. L'hôtel est situé autour du Trump International Golf Club Dubai, qui s'étend sur près de 4 millions de pieds carrés de jardins, d'équipements sportifs, d'un skate park et d'écuries. L'expérience d'hospitalité mondialement connue de Radisson est adaptée aux besoins des voyageurs occupés. Un service exceptionnel, la responsabilité, le style contemporain et une attitude accessible sont les marques de fabrique de cette ...

The Radisson Hotel & Residences in Daman Hills is a well-established, self-contained community located in the popular Dubailand area, featuring villas, apartments, and a hotel. Situated around the Trump International Golf Club Dubai, spanning nearly 4 million square feet of gardens, sports amenities, a skate park, and stables, the hotel offers the renowned Radisson hospitality experience tailored to the needs of busy travelers. Exceptional service, accountability, contemporary style, and a welcoming attitude are trademarks of this globally recognized hospitality brand. Facilities & Lifestyle ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

